



Morena denuncia ante la FGR a diputados por "traición a la patria"

La dirigencia nacional de Morena interpuso este martes ante la Fiscalía General de la República (FGR) una denuncia en contra de los 223 diputados que se opusieron a la aprobación de la reforma eléctrica impulsada por el presidente Andrés Ma-

nuel López Obrador (AMLO) y a los que acusó de "traición a la patria".

Afuera de las instalaciones de la FGR, el presidente nacional de Morena, Mario Delgado, mostró un documento donde --según sus cifras-- más de

un millón 731 mil respaldaron esta denuncia donde se acusa a los legisladores de oposición de presunta "traición a la patria" por votar en contra de la reforma eléctrica que impulsaba López Obrador y ponerse del lado de los intereses de empresas trasnacionales.

TRAICIÓN A LA PATRIA

"La oposición a la reforma y al presidente cree que le hizo un bien a México votando en contra, pero en realidad le han hecho el trabajo a otros: a las empresas extranjeras y a los go-

biernos que los respaldan. Y eso solo puede conceptuarse como traición a la patria", estableció.

"TORPES Y MISERABLES"

Delgado consideró que además de traidores, los diputados de oposición "son torpes y miserables", cuya única estrategia política es ponerse de víctimas de una campaña de odio "por pensar diferente", sin darse cuenta de que están poniendo en riesgo la soberanía del país.

"Es una traición a la patria, y es pura y miserable hipocresía hacerse las víctimas; quie-

ren anonimato e impunidad. No podemos guardar silencio cómplice, siempre debemos denunciar a los traidores al pueblo y a la patria. De eso se trató la Independencia, de eso se trató la Reforma, de eso se trató la Revolución, y de eso se trata también la Cuarta Transformación", aseveró.

Delgado consideró que luego de la votación donde se rechazó la reforma eléctrica, "nos sobran 223 diputados", es decir, aquellos que no apoyaron la iniciativa del presidente López Obrador •